

La Révolution citoyenne équatorienne reste en tête des sondages électoraux



La Havane, 5 juillet, (RHC)- La candidate à la présidence de l'Équateur du mouvement Révolution citoyenne (RC), Luisa González, reste en tête des intentions de vote à l'approche des élections anticipées du 20 août.

L'institut Affaires et Stratégies, dirigé par le chercheur en opinion publique Ivan Sierra, juge la situation de départ de positive pour la candidate de la RC, avec 41 % des voix en sa faveur.

Selon le sondage, les candidats Otto Sonnenholzner, avec 11%, et Yaku Pérez, avec 10 %, se disputent la deuxième place en termes de soutien des électeurs.

Le mouvement RC, créé par l'ancien président Rafael Correa, bénéficie d'un soutien populaire qui s'est récemment manifesté lors des élections provinciales et municipales du 5 février, au cours desquelles ses candidats ont remporté les préfectures et les mairies les plus importantes du pays.

Laura Gonzalez a annoncé que les investissements publics et le rétablissement de la sécurité pour la population de ce pays d'Amérique du Sud figuraient parmi les principaux objectifs de sa candidature.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327473-la-revolution-citoyenne-equatorienne-reste-en-tete-des-sondages-electoraux>



Radio Habana Cuba